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Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU fragen:

1. Gilt die vor einigen Jahren verabredete Praxis noch, dass Verwaltung, Schulen und 

Polizei Absprachen über Klassenfahrten mit angemieteten Bussen treffen?

2. Falls ja, in welcher Regelmäßigkeit erfolgen diese und werden Busunternehmen auch 

mit einbezogen?

3. Falls nein, warum wurde diese Praxis geändert und plant die Verwaltung die 

Abstimmungsgespräche wieder aufzunehmen?

Begründung:
Aufgrund der aktuellen Erfahrungen erscheint es sinnvoll, dass regelmäßige Absprachen 
und Beratungen stattfinden.
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